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「
守
口
子
ど
も
議
会
」は
、
守
口
ロ
ー
タ

リ
ー
ク
ラ
ブ
が
主
催
と
な
り
、
次
世
代
を

担
う
子
ど
も
た
ち
が
市
政・
市
議
会
の
仕

組
み
や
概
要
を
学
び
、
市
政
へ
の
関
心・

理
解
を
深
め
る
こ
と
を
目
的
と
し
て
行
わ

れ
て
い
る
、
市・
市
教
育
委
員
会
と
連
携

し
た
取
り
組
み
で
す
。

コ
ロ
ナ
禍か

を
経
て
実
に
４
年
ぶ
り
の
開

催
と
な
っ
た
守
口
子
ど
も
議
会
。
市
内
全

中
学
校
お
よ
び
義
務
教
育
学
校（
８
校
）か

ら
各
２
人
、
計
１６
人
が
子
ど
も
議
員
と
し

て
出
席
し
、
議
長・
副
議
長・
質
問
者・
要

望
発
表
者
の
４
つ
の
役
割
に
分
か
れ
、
実

際
に
市
議
会
本
会
議
が
開
か
れ
る
議
場
で

模
擬
議
会
が
開
か
れ
ま
し
た
。

議
長・
副
議
長
役
の
子
ど
も
議
員
に
よ

る
議
事
進
行
の
も
と
、
質
問
役
お
よ
び
要

望
発
表
者
役
の
子
ど
も
議
員
は
、
自
分
た

ち
の
身
の
回
り
や
将
来
の
こ
と
な
ど
を
考

え
、
子
ど
も
の
視
点
か
ら
市
へ
質
問
や
要

望
を
発
表
し
ま
し
た
。
各
質
問
へ
は
、
市

長
や
教
育
長
自
ら
わ
か
り
や
す
く
答
弁
を

行
い
、
本
会
議
さ
な
が
ら
の
雰
囲
気
と
な

り
ま
し
た
。

子
ど
も
議
員
た
ち
は
緊
張
し
た
面
持
ち

な
が
ら
も
、
与
え
ら
れ
た
役
割
を
し
っ
か

り
と
果
た
し
ま
し
た
。
そ
の
堂
々
と
し
た

姿
に
、
集
ま
っ
た
人
た
ち
か
ら
大
き
な
拍

手
が
上
が
っ
て
い
ま
し
た
。

問
魅
力
創
造
発
信
課

℡
０
６
・
６
９
９
２
・
１
３
５
３

副議長を務めた
さつき学園8年   森陽仁さん

真剣な面持ちで臨む子ども議員

議長を務めた
樟風中学校2年   小縣咲希さん

╲子ども議員の皆さん、素晴らしい発表をありがとうございました！╱

第一中
伊達　大翔

▽守口市の未来

▽ごみ処理

▽通学路の安全確保・信号機の設置

▽夜の電灯の数

▽公園の遊具・ボールの使用

▽学校の老朽化・エレベーター設置

▽地域の騒音問題

▽中学校給食の全面導入と無償化

▽受動喫煙防止対策

▽市民体育館のトイレ

▽図書館の自習室

浜本　彩里

庭窪中
横田　葵香
白波瀬　羽汰

八雲中
木村　美穂
柳田　彩花

梶中
野島　愛未
山岸　祥

大久保中
ラブヤ　アンジェラ麗
山口　涼音夏

錦中
村上　凱俐
水沼　暖真

樟風中
矢田　若菜
小縣　咲希

さつき学園
大関　佑星
森　陽仁

令和5年12月25日開催

こんな質問・要望がありました




